



Altenmarkt, 23.04.2024

Liebe Eltern,

da in den Klassen 3 und 4 derzeit das Präventionsprojekt **#bauchgefühl** läuft und der Sozialpädagoge Patrick Stemmer im dazugehörigen Elternabend interessante Einblicke und Tipps zum kontrollierten Umgang mit neuen Medien gegeben hat, möchte ich von schulischer Seite noch ein paar Hinweise zu diesem Thema und darüber hinaus geben:

Ein wichtiger Hinweis dazu: Generell ist der Gebrauch von elektronischen Geräten wie Handys oder auch Smartwatches an unserer Grundschule untersagt. Bei unzulässiger Verwendung kann das digitale Endgerät vorübergehend einbehalten werden (vgl. BayEUG Art. 56). Konkret heißt dies: Sollte Ihr Kind dennoch ein solches Gerät dabei haben, muss dies während der Schulzeit ausgeschaltet und in der Schultasche bleiben. Andernfalls werden die Lehrkräfte diese Geräte einbehalten. Selbstverständlich können diese Geräte dann im Sekretariat zu den Öffnungszeiten abgeholt werden.

Bitte beachten Sie auch unbedingt, dass wir keinerlei Verantwortung dafür übernehmen, wenn unterrichtsfremde Dinge beschädigt werden, verloren gehen oder sonst irgendwie abhanden kommen. Für diese Dinge (dies gilt beispielsweise auch für diverse Sammelkarten oder Plüschtiere) sind ausschließlich Sie oder die Kinder selber verantwortlich. Wir Lehrer greifen bei Konflikten, die sich auf solche Dinge beziehen, auch nicht schlichtend oder klärend ein. Bitte haben sie hierfür Verständnis. Mein Appell: Um solche Konflikte erst gar nicht aufkommen zu lassen, sollten diese Dinge (abgesehen von begründeten Einzelfällen) daheim bleiben.

„gesunde“ Pause

Liebe Eltern, ich möchte Sie auch bitten, bei der Auswahl der Pausenverpflegung den Aspekt „gesunde“ Ernährung nicht gänzlich aus den Augen zu verlieren. Es ist nichts dagegen einzuwenden, wenn zusätzlich zum Pausensnack eine süße Nachspeise in der Box zu finden ist. Wenn allerdings das Pausenbrot ausschließlich aus einer Tüte Chips besteht, ist fraglich, ob dies eine ausgewogene Verpflegung darstellt, die notwendige Energie für einen anstrengenden Schulvormittag liefert. Immer wieder müssen wir Kinder noch vor 8 Uhr heimschicken, die über Bauchschmerzen klagen und erzählen, dass bereits als Frühstückersatz Chips o.Ä. gegessen wurde. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns diesbezüglich unterstützen würden.

Autorenlesung

Am Donnerstag sind die Schülerinnen und Schüler der dritten und vierten Klassen zu einer Autorenlesung von Anja Janotta eingeladen. Da wir den Weg in die Stadt zu Fuß zurück legen wollen, sollten die Kinder an diesem Tag entsprechende Kleidung (und Schuhwerk!) tragen! Es wäre schön, wenn viele Kinder auch das Schul – T-Shirt tragen würden.

Stadtradeln

Liebe Eltern, wir wollen uns als „Weiterführung“ des Autofastens am Stadtradeln Osterhofen beteiligen. Die Aktion der Stadt Osterhofen findet vom 16. Juni bis 6. Juli statt. Ein Team „Grundschule Altenmarkt Osterhofen“ ist bereits angelegt. Gerne können Sie sich beispielsweise als Familie als Unterteam unserer Schule registrieren und für uns am Wettbewerb mitmachen. Näheres hierzu erfahren Sie in einem weiteren Elternbrief.

Herzliche Grüße

Tanja Anthofer, Rin